

Herzliche Einladung zum Spendenlauf zu Gunsten des JRK Tirol

**Liebe Eltern, Großeltern, Freunde, Verwandte und
Bekannte unserer Schülerinnen und Schüler!**

Auch wenn es auf den ersten Blick oft nicht ersichtlich ist, gibt es in Tirol viele Familien, die froh über eine finanzielle Unterstützung sind. Aus diesem Grund haben wir uns an der **MS Hopfgarten** gemeinsam mit den Volksschulen Hopfgarten und Itter dazu entschieden, einen **Benefiz-Lauf für das Tiroler Jugendrotkreuz** zu veranstalten. Die schulbezogene Veranstaltung – mit **freiwilliger Teilnahme** – wird am **Donnerstag, den 16. Mai, zwischen 16:00 und 18:30 Uhr am oberen Sportplatz in Hopfgarten oder in den Turnhallen (je nach Witterung)** stattfinden. Je nach Teilnehmerzahl starten die Läufer und Läuferinnen gestaffelt (Informationen dazu folgen).

Bei diesem Charity-Event soll es darum gehen, durch gelaufene Runden am Sportplatz über **Sponsoren** (Mama, Papa, Opa, Pate, eine Firma...) Geld für das JRK-Tirol zu sammeln. Die Kinder werden dabei ihre Runden drehen und zählen. Nach dem Lauf gibt es für jeden Läufer/ jede Läuferin ein Getränk sowie eine kleine Stärkung.

Hier ein Beispiel:

Franz fragt seinen Onkel: „Lieber Onkel Peter, würdest du meine Laufrunden am Fußballplatz sponsern? Wie viel würdest du denn für jede gelaufene Runde spendieren?“ „Ich glaube, dass du ein fleißiger Läufer bist, pro Runde würde ich 3 Euro spendieren!“ Beim Spendenlauf schafft Franz 5 Runden und am nächsten Tag gibt ihm Onkel Peter 15 Euro mit in die Schule, die dann zusammen mit den anderen Beiträgen an das JRK überwiesen werden.

Voraussetzung für die Teilnahme ist, dass jede/r Sportler/in, der/die mitmachen will, **EINEN** Sponsor in seinem Umfeld findet, der mit seiner Spende das JRK unterstützt! **Der Betrag pro Runde wird von euch festgelegt, dazu gibt es keine Vorgaben.** Aber bedenkt, dass die Kinder in dieser Zeit etliche Runden laufen werden. ***Das Onlineanmeldeformular bitte ausfüllen und abschicken.*** (Anmeldeschluss: **3. Mai 2024 um 12:00 Uhr.**)

Wir bedanken uns schon jetzt für euer Engagement!

Mit gemeinschaftlichen, sportlichen Grüßen,

Mittelschule Hopfgarten.

